



学童保育のあ

のあだより6月号

住所：栄区桂台西1丁目30-7
Tel/Fax：045-410-8404
✉：gkdnoah@gmail.com
運営：特定非営利活動法人
のあインターナショナルスクール
URL：https://www.noah-is.jp/

2025.6

梅仕事



今年は梅の当たり年らしく、あちこちから梅をたくさんいただきました。待たなしで梅仕事をする必要があり、子どもたちに声かけして始めました。梅ジュースと梅干し、2つの作業を2日に渡って行い、結果約6~7キロの梅を漬けました。

楊枝でヘタを取り除くところから漬けるまで、子どもたちとあーだこーだとおしゃべりしながら穏やかな時間を過ごしました。その中で歌も生まれました！

♪お梅さん お梅さん 今からあなたは 梅ジュースになります
お梅さん お梅さん 今からあなたは 梅干しになります
おいしい梅ジュースになってください
おいしいうめぼしになってください♪



普段あまり一緒にならない偶然のメンバー構成もよかったです。



6月 チャレンジプログラム

今回取り組んでいるチャレンジプログラムの内容は、生活面でのチャレンジが中心です。宿題1ポイント。その他「ミーティング」「ジェニーさんの英語」「お習字」「ジョイジョイタイム」に参加すると3ポイント、生活リズムの確立に役立っています。「けん玉」「読書」のポイントもあり、日々確実に手堅くポイントを積み上げている子たちが何人もいます。貯めたポイントは紙のお金に換算して、7月と8月夏休み前後に開く駄菓子屋さんでの買い物の原資になり、お楽しみにつながっているのです。壁に貼られたポイント表のシールが増えていくのが子どもたちのモチベーションアップにつながっています。

ちなみに今回初めて導入したのが、マイナスポイント。入退出のうっかり「ピッ」忘れはご愛嬌として、好ましくない行動についてのマイナスポイントは棒グラフの上の方からグイグイ攻めてくるので抑止力に繋がるのかどうか?!

毎年夏休みに入ると更に充実したチャレンジプログラムを用意します。8月からポイントゲットへの熱を帯びた取組みが始まります。

アイロンビーズコンテスト

毎年4・5月はアイロンビーズの取り組みを行っています。今年も、それぞれ好きなキャラクターやオリジナルデザインなど、個性豊かでカラフルな作品がたくさんできました。

5月にはアイロンビーズコンテストも行い、可愛いで賞、サイコーで賞など、それぞれに賞が与えられました。来年は〇〇を作ろうかな〜と、既に次のシーズンを考えている子もいました。



<保護者会のお知らせ>

7月4日(金)18:30から桂台ケアプラザで保護者会を行います。内容は、日頃の様子と夏休みの保育についてです。2025年度初めての保護者会となるので、皆さんご参加ください。

6/2 開港記念日遠足



1859年6月2日、横浜港開港を記念するこの日、晴天に恵まれ、朝からみんな元気に登所。まずは空っぽのお弁当箱におにぎり、からあげ、卵焼き、オムライス、トマト、ブロッコリー、枝豆、梅干しと好きな具材を入れて色とりどりのお弁当が完成しました。(保冷剤にと冷凍ゼリーも)

いよいよ出発 2.3キロの道のりをてくてく。野七里の急な階段登ってシャロンのばら園に到着。優雅なばらに囲まれて栄区を見渡しつつお昼ご飯となりました。エネルギーチャージして元気いっぱいの子どもたちは野七里の裏山を走り回り、手作り遊具の周辺では笑い声が響きます。クワの実、ビワの実をもいで自然の恵みに舌鼓。駐車場では黒耀石を探しをする子たちも。ファミリーサポートのあのお昼寝が終わる頃、成長した姿を見てもらいにいったりと盛り沢山の数時間。帰途矢沢なかよし公園にも寄り道しながら楽しく帰ってきました。思いきり身体を動かして、汗だくへとへのみんなに「おかえりー」と渡されたアイスは最高！子どもたちの笑顔と歓声が裏庭に広がりました。



お弁当作りをして、
野七里の
シャロンの
バラ園へ！



シャロンのバラ園で
お昼ご飯を作ったあと、
裏山で思いっきり
遊びました！

